

POMDA Aceh 2023 Resmi Dibuka, Ribuan Atlet Perebutkan Medali di 14 Cabang



Parade pembukaan POMDA Aceh 2023 di Universitas Malikussaleh. Foto: Bustami Ibrahim

UNIMALNEWS | Lhokseumawe - Setelah persiapan yang panjang dan penuh semangat, Pekan Olahraga Mahasiswa Aceh tahun 2023 akhirnya dibuka. Event olahraga tahunan ini, yang diadakan di Universitas Malikussaleh telah menjerat mahasiswa daerah untuk bersaing dalam berbagai cabang olahraga dan merayakan semangat persatuan melalui kegiatan olahraga.

Upacara pembukaan ini digelar di Lapangan Sepak Bola Kaki Kampus Bukit Indah Universitas Malikussaleh, Lhokseumawe (17/9/2023). Dengan dimulai POMDA 2023 ini menandai dimulainya persaingan yang sengit dan mempesona antar perguruan tinggi dari seluruh daerah di Aceh. Event ini dikenal sebagai platform bagi atlet mahasiswa muda untuk menunjukkan mereka di tingkat daerah dan mencapai impian mereka dalam dunia olahraga.

Upacara ini dibuka oleh PJ Walikota Lhokseumawe, Dr Imran yang juga dimeriahkan oleh tim UKM Seni Budaya Meuseubeu Universitas Malikussaleh dengan pertunjukan seni dan budaya lokal yaitu penampilan musik medley Aceh dan tarian “Beudon”. Undangan yang hadir Kepala Kejaksaan Negeri (Kajari) Lhokseumawe, H. Lalu Syaifuddin MH, Komandan Lanal Lhokseumawe, Komandan Laut (P) Andi Susanto, Ketua Umum Badan Pembina Olahraga Mahasiswa Indonesia (BAPOMI) Aceh, Prof Mustanir, Rektor Se Aceh, Korem 011 Lilawangsa, Komandan Kodim 0103/Aceh Utara, Kapolres Lhokseumawe, Kapolres Aceh Tenggara, Yonko 469 Paskhas, Pasukan Gerak Cepat (KOPASGAT) TNI Angkatan Udara, Detasemen Arhanud 001 Kodam Iskandarmuda, Detasemen Polisi Militer Iskandar Muda/I Lhokseumawe, Direktur Utama Bank Aceh, Muhammad Syah, Kepala Dinas Pendidikan Lhokseumawe, PT. Pertamina Geothermal Energy, PT Pertamina Perta Arun Gas (PAG), Lembaga Manajemen Asuransi PT. Perseroan Terbatas Pembangunan Lhokseumawe (PTPL).

Dalam sambutannya, Ketua Panitia POMDA Aceh 2023, Dr Alfian MA menyampaikan rasa terima kasihnya kepada panitia yang telah berkontribusi dalam menjadikan POMDA ini sebagai kenangan tak terlupakan bagi semua peserta. POMDA ini diharapkan dapat meningkatkan semangat kebersamaan dan komitmen mahasiswa daerah untuk mengembangkan potensi olahraga.

“Melalui ajang ini, kami berharap untuk memupuk persahabatan, persatuan, dan semangat kompetisi yang sehat di kalangan mahasiswa. Ujar Alfian yang juga Wakil Rektor Bidang Kemahasiswaan dan Alumni Universitas Malikussaleh.

Alfian menyebutkan, POMDA Aceh kali ini akan berlangsung selama 7 hari, dengan 14 cabang olahraga yang akan diikuti oleh 1.013 atlet yang didukung oleh 142 Official, 87 pelatih, dan 11 asisten pelatih yang berasal dari 28 perguruan tinggi di Aceh baik negeri maupun swasta.

“POMDA Aceh 2023 ini tidak hanya tentang medali dan piala, tetapi juga tentang memperkuat persatuan dan semangat kompetisi yang sehat di kalangan pemuda dan pemudi daerah untuk menuju Pekan Olahraga Mahasiswa Nasional (POMNAS) nantinya,”

Universitas Malikussaleh yang menjadi tuan rumah sudah melakukan berbagai persiapan, untuk lokasi pertandingan akan di Bukit Indah, Gedung Akademik Center Cunda, Lapangan Tennis dan Stadion Sepak Bola PT PAG Lhokseumawe, Kolam Renang Geukueh, Aceh Utara dan lapangan Futsal Hagu Selatan Lhokseumawe.

Ketua Umum Badan Pembina Olahraga Mahasiswa Indonesia (BAPOMI) Aceh, Prof Mustanir menyampaikan, olahraga bukan sekedar olahraga. Allah mencintai orang-orang yang kuat. kuat fisik, kuat dedikasi yang tujuannya sebagai modalitas untuk para anak muda untuk memimpin Aceh dan Indonesia kedepan.

“Olahraga bisa mempersatukan, menyejukkan kita semua bukan hanya prestasi dan medali tapi olahraga sebagai ajang silaturahmi,”

Mustanir juga menyampaikan terimakasih untuk Unimal dalam waktu yang singkat dapat mempersiapkan ajang kegiatan Olahraga Mahasiswa Aceh Tahun 2023. Ajang ini bertujuan untuk menjaring para atlet-atlet berbakat yang akan dikirimkan ke POMNAS 2023 di Lumbang Mangkurat, Banjarmasin, Kalimantan Selatan.

“Semoga Para atlet dapat mempersiapkan diri melalui latihan agar mampu berkompetisi di tingkat Nasional. Insya Allah. Untuk ajang yang akan datang, salah satu Universitas yang sudah siap melaksanakannya adalah Universitas Teuku Umar (UTU). UTU selalu berupaya untuk menciptakan para tuan rumah POMDA dengan memberikan kesempatan kepada seluruh kampus untuk menunjukkan keunikannya masing-masing,” ungkap Mustanir.

Tanggal: 17 September 2023

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#),